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Опорный вуз – регион

Выездное совещание на «Волгабасе»

Инновационные разработки опорного университета были продемонстрированы на

предприятии «Волгабас», где открыт новый научно-производственный комплекс.

Глава региона Андрей Иванович Бочаров проинспектировал ход реализации приоритетного

для ЮФО проекта по развитию производства автобусов и провел рабочее совещание по

дальнейшему развитию промышленной площадки, на котором присутствовали руководители

заводов и представители вузов.

На «Волгабасе» находилась и целая делегация опорного университета, в которую вошли:

ректор вуза, академик РАН В.И. Лысак, первый проректор А.В. Навроцкий, директор

инжинирингового центра «Полимерные композиционные материалы и технологии» А.Н.

Гайдадин, директор Волжского политехнического института (филиала) ВолгГТУ А.В. Фетисов

и др.

Ректор ВолгГТУ Владимир Ильич Лысак познакомил главу региона с некоторыми

инновационными разработками ученых ВолгГТУ. В частности, Андрею Ивановичу Бочарову

была показана автоматизированная система кондиционирования кабины водителя

городского автобуса, которая вызвала большой интерес.

Разработка настолько востребована, что рассматриваются перспективы создания первого в

России завода по производству системы кондиционирования воздуха на транспорте.

Ученые опорного университета работают и над многими другими научными проектами,

которые были бы полезны как в целом для промышленного производства в регионе, так и для

автобусного в особенности, и один из таких проектов – это интеллектуальная система

определения усталости водителя, что, согласитесь, очень важно.

Перед областью поставлены задачи по развитию кооперационных связей, использованию

потенциала местных предприятий для выпуска конечной продукции. В целом за три года в

регионе создано 29 новых производств и индустриальных участков.

«Основа для выполнения задач, стоящих перед регионом, – развитие промышленного

производства. Для этого необходимо проводить модернизацию предприятий, которые

являются фундаментом экономики Волгоградской области», – подчеркнул А.И. Бочаров.

Губернатор также отметил, что предприятие молодое, но шаги, которые предприняло

руководство и коллектив завода, говорят о серьезных планах. В 2018-2019 годах здесь

откроются еще две площадки: покрасочный и кузовной цеха. Идет развитие не только

производства, но и конструкторского бюро. Если в 2014 году на научно-исследовательские и

конструкторские разработки предприятие направило всего 7 миллионов рублей, то в 2017-м –

уже более 50 миллионов.
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«В 2014 году, когда завод переживал непростое время, на предприятии состоялось рабочее

совещание губернатора Андрея Ивановича Бочарова и главы Минпромторга России Дениса

Валентиновича Мантурова. В результате нам удалось стабилизировать завод и увеличить

производство, хотя многие в это не верили. Сегодня «Волгабас» развивается при поддержке

федеральных и региональных властей, которая выражается не только в одобрении наших

действий, но и в разработке промышленной и транспортной стратегий», – отметил

генеральный директор группы компаний «Волгабас» Алексей Анатольевич Бакулин.

Напомним, накануне, выступая перед активом региона, губернатор в своем программном

послании поставил задачи, решение которых позволит к 2021 году вывести валовый

региональный продукт Волгоградской области на уровень в триллион рублей. Глава региона

подчеркнул, что промышленность является драйвером экономики.

Подготовил Андрей Борисов.

Фото пресс-службы адинистрации области.
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